

## **Kia Motors Europe mit neuem Präsidenten**

Won-Jeong Jeon ist neuer Präsident von Kia Motors Europe. Er ist für die europäischen Aktivitäten der Marke verantwortlich und damit auch für die Umsetzung der neuen Markenidentität. Kia will vor allem bei jüngeren Kunden mehr als Vorreiter in der Antriebselektrifizierung akzeptiert werden und damit den Umbau des Unternehmens auf Elektrofahrzeuge und Mobilitätslösungen vorantreiben.

Jeong hat im Laufe seiner Karriere, die er 1992 bei der Hyundai Motor Group startete, verschiedene Führungspositionen bekleidet. Zuletzt war er Vice President der Global Business Planning Group in Korea und davor Präsident von Kia Motors Russia.  
(ampnet/Sm)

---

## Bilder zum Artikel



Won-Jeong Jeong.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Kia



Won-Jeong Jeong.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Kia

---